



VITRY-LE-FRANÇOIS

Le Motoball club vitryat s'incline dans le Poitou

Samedi dernier, l'équipe de motoball de Vitry le François (MBCV) effectuait un déplacement difficile à Neuville-en-Poitou pour y rencontrer l'équipe réserve dans le cadre

du championnat Elite 2. Les Vitryats ont été défaits 6-2 après avoir été menés 4-0. Au classement le MBCV reste septième avec 17 points, Robion est premier avec 42 points, Voujeaucourt deuxième avec 41 points, Neuville 2, vainqueur de ce match, est troisième avec 38 points, Bollène sixième avec 23 points et Villefranche huitième avec 14 points. Prochain match, samedi 16 septembre à 19 heures au stade Maurice-Goujard contre le leader Robion.